令和3年度 打上小学校だより



唐津市立打上小学校 2022年3月24日(木) 本年度最終 第22号 文責 校長:栗本洋二

っく 創る



知る

ワクワク

### つくる人に ~超スマート社会に向かって~

大切なことなので何度も言います。これからは、新しい価値を生み出す力 =「創造性」を育む学びが重要となります。

修了式、校長からの最後の授業との思いでこのことを話しました。

学校の勉強は、「知る」ことが多いイメージかもしれませんが、これからは、もっと「知る」ことと 「創る」ことをぐるぐると回していくことが大切です。例えば5年生が良い例です。5年生は、環境に ついていろいろと勉強する中で、ゴミの問題に気づきます。そして、自分達にできることを考え、全校 でゴミ拾いをしようという活動につなげていきました。

つまり、今起きているいろいろなことを「知って」、解決したい問題を「創り」、そして自分達にでき る活動を「創って」いきました。「知る」から「創る」につなげています。

さらに、活動を通じて、「なぜゴミを捨てるのかな?」「ゴミを出さない方法はないかな?」と考え た子もいるでしょう。このように、自分達の「創った」活動から、また「知りたい」ことが出てきます。こ うして、今度は「創る」から「知る」へとつながっていきます。これが、「知る」と「創る」をぐるぐると回 していくイメージです。Sosiety5.0 時代には、こうした"クリエイティブ"な学びが必要なのです。

また、「知る」と「創る」をどんどん回すエネルギーになるのが「ワクワク」です。この「ワクワク」は、 子ども達が自ら見つけるに越したことはありませんが、大人が様々な機会を用意して、「ワクワク」と 出会わせることが大切です。これは学校だけでは難しいことです。

保護者の皆様、地域の方々、「つくる人」を育むため、子ども達がいきいきと学べる「ワクワク」を ご提供いただけますよう、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

# ご卒業おめでとうございます



感動的な卒業式でした。

予定通り4・5年生が参加し、たくさんの保 護者の皆様にもご来場いただくことができま した。涙雨の中にも、卒業生25名の晴れやか な表情は最高でしたよ!

卒業という人生の節目。何気なくつかう「あ りがとう」の言葉が、いつもよりやさしく深く届 きます。こうして、人の心は豊かになっていくん だなと改めて思います。

やっぱり学校って素晴らしいです。

## お世話になりました

今朝の新聞を見られてご存知の方もあるかと思いますが、本校県費職員のうち5名が転出することとなりました。どなたも、子ども達一人一人に、温かく時には厳しく、愛情たっぷりに接していただきました。 *~みなさまの新天地でのご活躍をお祈りしています~* 

#### 

担任、教務と仕事をさせてもらう中で、たくさんの経験をさせていただけたこと、感謝しております。きらきらした笑顔の子どもたちと過ごしたこの時間は、自分にとってかけがえのない楽しい時間でした。これからも素晴らしい伝統を守り、「3つの気」あふれる打上っ子であってほしいと願っています。

7年間、大変お世話になりました。

#### 

朝登校すると、元気なあいさつが響き、朝ちょボラに精を出す6年生の姿、みんな顔見知りで、安心して生活できる温かさ…。6年間慣れ親しんだ打上小学校を離れるのは寂しく、今年度担任した5年生が最上級生として活躍する姿を見守ることができないのは残念でなりません。けれども、進級し、新しい学年やその勉強、担任の先生、新 I 年生と出会って、新しいチャレンジをする子どもたちに負けられません。新天地 浜崎小学校で、また気持ちを新たに頑張って行きたいと思います。

いつも見守ってくださった保護者の皆さま、お世話になりました。ありがとうございました。

#### 

素直で優しく、人なつこい打上小の子どもたちに、たくさん励まされ、人を信頼する大切さを学ばせてもらった3年間でした。全校の子どもたちの名前と一人一人の子どもたちのよさがわかった頃に異動となり、とても残念ですが、打上小の子どもたちの活躍する姿をこれからも応援しています。

3年間、お世話になりました。

#### 講師 鶴田 亜紀 在籍3年 鬼塚小学校へ 📕 🌠 🤻 🔭 💸 🔭 💸 🔭 🤻 🔭 🤻

打上小学校に赴任して、3年間が経ちました。初めて来校したとき「きれいな花がたくさん咲いている! きっと心優しい子たちばかり!」と思っていました。本当に、打上小の子どもたちは純粋で、素直で、明るくて、いつも癒されていました。打上小学校とお別れするのは寂しいのですが、これからも「元気・やる気・がまんの気」で頑張ってほしいと思います。3年間お世話になりました。ありがとうございました。

### 

こんなにも、子ども達を愛おしく感じたことはありませんでした。元気はもらえるし与えられる。この I 年間でそんなことを教わりました。保護者の皆様、地域の皆様にもたくさん支えていただきました。ほんとうにありがとうございます。あまりお話しできなかったのが心残りです・・・。

どうぞみなさんお元気で。打上小のますますの発展をお祈りしています。 CREATE!!